



Rathaus bittet um Terminabsprache

Das Herrschinger Rathaus hat nun wieder in den Post-Corona-Modus umgeschaltet: Ab Montag, 4. April, wird das Rathaus zu den gewohnten Geschäftszeiten ohne Zugangsbeschränkungen geöffnet werden. Die 3-G-Regel entfällt. Allerdings werden die Besucherinnen und Besucher weiterhin gebeten, vorab telefonisch einen Termin zu vereinbaren. Ohne Terminvereinbarung müssen sich die Bürgerinnen und Bürger auf längere Wartezeiten einstellen. Die Erfahrungen der vergangenen Monate habe gezeigt, dass durch Terminvereinbarung die Abläufe beschleunigt werden können, teilt die Gemeindeverwaltung mit.

Category

1. Gemeinde

Date

31/01/2026

Date Created

31/03/2022